KG "Bunte Kuh" Walporzheim on Tour

Am Samstag, den 04. Juni stand wieder einmal die Pflege von Freundschaften zu anderen Vereinen und Freunden auf dem Programm. Die Walporzheimer

Karnevalisten trafen sich um 14:30 Uhr im Hauptquartier "Winzerschenke". So waren dann der 1. Vorsitzende Hardy Mies, Elferratsvor-



sitzender und Adjutant Stefan Jacobs, Vorstandsmitglied und Hofdame Anja Bernads-Gansewig, sowie die Elferratsmitglieder Kiki Gölden und Mary Jacobs anwesend. Diese machten sich um 15 Uhr auf zu den Freunden der KG "Ringener Wendböggele". Diese feierten Ihr "Ruut-Wiess"-Fest mit Vorstellung der neuen Tollität für die kommende Session 2016/17. Dort angekommen stießen Prinzessin Andrea III. Krahforst mit ihrem Gatten Heribert und Jugendprinzessin Michelle I. Krahforst hinzu. Ein gemütlicher Gedankenaustausch sowie nette Gespräche fanden statt und die neue Kindertollität wurde vorgestellt.

Während man dort zu Besuch war wurde die Gemeinde Grafschaft von einem Unwetter heimgesucht und so mussten Elferratsvorsitzender Stefan Jacobs, Mary Jacobs und Kiki Gölden nach Hause nach Heppingen, um ihr zu Hause zu sichern, da eine Überflutung aus Richtung Nierendorf zu erwarten war. Der Rest der Mannschaft machte sich auf dann um 17:30 auf nach Walporzheim zu den Motorradfreuden Ahrtal – MFA. Diese feierten in 20jähriges Bestehen und hatten ins Festzelt an der Weinmanufaktur Walporzheim eingeladen. Auch hier hatte das Wettergeschehen der letzten Tage zugeschlagen und so wurde der Festplatz vom Sportplatz am Ahrufer dorthin verlegt. Im Namen der KG "Bunte Kuh" Walporzheim überreichte Prinzessin Andrea III. eine Ehrentafel zum Andenken an das Jubiläum und die Gratulation, bzw. die Freundschaft zwischen den Karnevalisten und den Motorradfreunden. Erweitert wurde die Abordnung hier durch die Freundin Kira von Jugendprinzessin Michelle I. Die Walporzheimer Karnevalisten konnten das Bullriding bestaunen, welches zum Zeitpunkt des Besuches auf dem Festplan stand. Jugendprinzessin Michelle I. und ihre Freundin Kira ließen es sich nicht nehmen daran teilzunehmen und schlugen sich tapfer.

Um 19:30 Uhr hieß es "Die Karawane zieht weiter….". Auf ging es nach Schalkenbach zur Köhlerhütte. Hierhin hatte Vorstands- und Elferratsmitglied Jürgen Großgart mit seinen Treckerfreunden Rhein-Ahr zum Treckertreffen eingeladen. Jürgen Großgart begrüßte seine Karnevalsfreunde freudestrahlend. Elferratsmitglied David Jacobs und Steffi Mies verstärkten die Abordnung der KG. Auch stieß später von den Freunden aus Ringen noch Edith Müller-Knieps hinzu. Ein weiterer Freund der KG unterhielt an diesem Abend das Publikum. Der singende Bäcker Lambi unterhielt mit seiner Sängerin und dem Gitarristen das Publikum bis in die frühen Morgenstunden. Ein rundum gelungener Tag ging für die Walporzheimer Karnevalisten zu Ende.